

林産試ニュース



講演の様子

■日本木材学会北海道支部研究会開催

6月7日、日本木材学会北海道支部第52回研究会が、林産試験場・講堂での対面参加とオンライン参加を併用したハイブリッド開催されました。研究会のテーマは「北海道林業・木材産業の担い手育成に向けて」で、関連する5題の講演と質疑応答、意見交換がなされました（右の写真）。

対面参加は約30名（オンラインを含めると約70名が参加）ではありましたが、久しぶりに活気を感じる会場で、日本の人口減少を見越した森林資源、木材の受給バランス予測や川上～川下までの一貫した省力化、次世代の人材確保、育成など、多岐にわたる活発で熱い議論が交わされました。

■Web版「木になるフェスティバル」を開催します

「木になるフェスティバル」は、新型コロナウイルス

感染症の拡大防止のため、今年も7/19～8/31の期間でWeb開催とさせていただきます。「林産試験場」で検索して「木になるフェスティバル」のリンクをクリックしていただくか、下記のアドレスからアクセスできます。楽しく学べるコンテンツを用意して、皆さまのご来訪をお待ちしています。

<https://www.hro.or.jp/list/forest/research/fpri/event/fes.html>

（林産試験場 広報担当）

北森カレッジニュース

■日本伐木チャンピオンシップ出場！

2年生4名と教員1名が、5/21～22に青森県で開催された第4回日本伐木チャンピオンシップ（以降：JLC）に初出場しました。JLCは林業技術及び安全作業意識の向上、林業の社会的地位向上などを目的として開催されるチェーンソーの全国競技大会です。惜しくも決勝進出は叶いませんでしたが、一生懸命競技に臨み練習の成果を発揮し、躍動した姿を見せてくれました。

■北海道植樹祭&日本木材青壮年団体連合会全国大会（以降：木青連大会）参加！

1年生9名、2年生4名が5/28に開催された第72回北海道植樹祭と木青連大会に参加しました。植樹祭では記念樹植え付けのお手伝いを、木青連大会では全国の林業経営者との交流を通して、北森カレッジのPRをしてくれました。

■フィンランドからの視察&シミュレーター競技大会開催！

北森カレッジではフィンランドのリベリア林業専門学校（以降：リベリア）と覚書を交わして連携・交流を行っており、その一環で、5/30～31にフィンランド訪問団が来道、北森カレッジや近郊の森林や研究機関、企業等を視察しました。5/30には北森カレッジとリベリアとの共催で、林業機械のシミュレーターを使ったオンラインの競技大会を行いました。本場フィンランドの機械操作技術の

高さを目の当たりにし、生徒たちからは感嘆の声。国境を越えた交流をすることができました。



左写真

【JLC枝払い競技】



右写真

【北海道植樹祭】



左写真

【シミュレーター競技】

（北海道立北の森づくり専門学院 佐々木 健人）

林産試だより

2022年7月号

編集人 林産試験場

HP・Web版林産試だより編集委員会

発行人 地方独立行政法人 北海道立総合研究機構
森林研究本部 林産試験場

URL：<http://www.hro.or.jp/fpri.html>

令和4年7月1日 発行

連絡先 企業支援部普及連携グループ

071-0198 北海道旭川市西神楽1線10号

電話 0166-75-4233（代）

FAX 0166-75-3621